

PELATIHAN PENYUSUNAN RPP MATERI PEMBELAJARAN BOLA BESAR BERBASIS TGfU BAGI GURU PENJASORKES SD SE-KEC PUNDONG

Oleh: Sugeng Purwanto, Yuyun Ari Wibowo, Ismail Gani

ABSTRAK

Belum semua guru memiliki pengetahuan dan juga pengalaman terkait perencanaan pembelajaran pendidikan jasmani berbasis TGfU. Perencanaan pembelajaran pendidikan jasmani berbasis TGfU dapat dituangkan dalam RPP berbasis TGfU. Pelatihan terkait penyusunan RPP permainan bola besar berbasis TGfU bagi guru penjasorkes menjadi sangat penting dengan tujuan membekali para guru penjasorkes dalam menyampaikan pembelajaran sesuai dengan kurikulum yang berlaku dan dapat membuat peserta didik aman nyaman serta senang dalam proses belajar mengajar.

Kegiatan pelatihan dilaksanakan secara blended learning selama 5 hari dengan sasaran dan mitra. Kegiatan pelatihan memberikan pengetahuan serta pengalaman praktik penyusunan RPP permainan bola besar berbasis TGfU bagi guru penjasorkes di Kecamatan Pundong Bantul. Sebelum pelaksanaan kegiatan pelatihan diawali dengan tahap identifikasi sasaran. Identifikasi sasaran ini diharapkan menjadikan kegiatan pelatihan berjalan secara efektif dan efisien. Dalam tahap identifikasi pengabdian melakukan komunikasi terhadap organisasi sejawat sesuai dengan jenjang pendidikan di Kecamatan Pundong Kabupaten Bantul diantaranya IGORNAS Kabupaten Bantul dan KKG PJK SD Kecamatan Pundong Kabupaten Bantul. Setelah tahap pelaksanaan pelatihan selesai, tim pengabdian akan melakukan evaluasi terkait terselenggaranya program. Kegiatan pelatihan memberikan pengetahuan serta pengalaman praktik menyusun rencana pembelajaran permainan bola besar berbasis TGfU. Pengetahuan yang disampaikan diantaranya 1) Kurikulum 2) RPP, 3) TGfU, dan 4) RPP berbasis TGfU. Terkait dengan pengalaman praktik, melalui kegiatan pelatihan guru diharapkan dapat mencoba mempraktikkan penyusunan RPP secara langsung, serta melakukan refleksi dengan bimbingan pemateri dan rekan pelatihan.

Penyelenggaraan kegiatan pelatihan terlaksana dengan baik. Peserta memiliki antusiasme yang tinggi dengan ditunjukkan keaktifan dalam diskusi dan penyusunan RPP. Kepuasan peserta dengan kategori tinggi berdasarkan hasil kuisioner dengan indikator materi, narasumber, dan pelaksanaan kegiatan.

Kata Kunci: *Pelatihan, RPP, Bola Besar, TGfU, Guru Penjasorkes*